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ORÇAMENTO

A Câmara de Taubaté recebeu no dia 29 o 
projeto de lei 85/2024, do prefeito José Saud 
(Progressistas), que estabelece as regras para 
elaboração do orçamento municipal de 2025, 
projeto conhecido como Lei de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO).

Pelo documento, o orçamento da Adminis-
tração Direta de 2025 manterá o valor estimado 
para 2024, cerca de R$1,6 bilhão. O Instituto de 
Previdência do Município (IPMT) calcula orça-
mento de R$323 milhões. Quanto à Universi-

dade de Taubaté (Unitau), o valor foi estimado 
em R$203 milhões.

O texto traz mecanismos para correção de 
eventuais impedimentos técnicos que possam 
ocorrer com as emendas parlamentares. Além 
disso, estipula prazo até 16 de setembro para 
que Câmara, Unitau e IPMT elaborem suas pro-
postas orçamentárias detalhadas para 2025.

A LDO deve ser submetida a duas votações na 
Câmara até o final de junho, para ser encami-
nhada à sanção do prefeito.

PROJETO DE LEI 
DAS DIRETRIZES 
ORÇAMENTÁRIAS PARA 
2025 CHEGA À CÂMARA
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Projeto que altera regras 
para calendário municipal de 
eventos segue para sanção

O calendário municipal de eventos de-
verá permitir a criação de datas comemo-
rativas já estabelecidas em lei federal ou 
estadual. A regra está definida no projeto 
de lei 139/2023, de autoria dos vereadores 
Adriano Coletor Tigrão (Cidadania), Dou-
glas Carbonne (SD), Rodson Lima Bobi 
(PRD) e Talita Cadeirante (PSB).

O texto foi aprovado em segunda vo-
tação no dia 30 de abril e segue para aná-
lise do prefeito, que poderá sancionar ou 
vetar a proposta.

“A vedação de criação de datas come-
morativas que sejam objeto de lei federal 

ou estadual limita e afasta do âmbito mu-
nicipal eventos e debates importantes 
para a sociedade taubateana. De outro 
lado, deve-se também analisar os já exis-
tentes para verificar sua realização e efe-
tividade ao calendário, devendo ser revo-
gado os que caíram em desuso”, dizem os 
vereadores, na justificativa do projeto.

O calendário municipal de eventos 
foi consolidado em 2019 por meio da Lei 
5.488, do vereador Diego Fonseca (PL). O 
texto reuniu todos os eventos municipais 
em uma só lei e estabeleceu regras para 
a criação de novas datas comemorativas. 

Elisa Representa 
Taubaté, 
Alberto Barreto 
e Vivi da 
Rádio durante 
133ª sessão 
ordinária, no 
dia 30

Luiz Martins
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A Câmara de Taubaté aprovou 
em segunda votação no dia 30 o 
projeto de lei 27/2024, de autoria 
do prefeito José Saud (Progres-
sistas), que altera o destino de 
uma verba de R$38,4 mil, dentro 
da Secretaria de Planejamento, 
para implantação do Centro de 
Estudos em Planejamento e De-
senvolvimento Urbano.

O Centro é fruto de convênio 
entre a Universidade de Taubaté 
(Unitau) e a Secretaria de Plane-
jamento. Sua finalidade é auxi-
liar na elaboração e manutenção 
do Plano Diretor, e a previsão de 
duração de 12 meses.

“A elaboração, manutenção 
e execução do Plano Diretor, 
bem como, demais legislações 
urbanísticas, tem o objetivo de 

apontar os melhores rumos ao 
desenvolvimento, a qualidade 
de vida dos cidadãos e disse-
minar a cultura de planejamento 
por meio de uma gestão demo-
crática, integradora e partici-
pativa, e a criação do Centro de 
Estudos em Planejamento e De-
senvolvimento Urbano, que tem 
como objetivos a implantação de 
sistema de planejamento inte-
grado, fornecendo informações 
para o planejamento, o moni-
toramento, a implementação e 
a avaliação da política urbana, 
subsidiando a tomada de deci-
sões ao longo do processo, com 
o objetivo de prover informa-
ções de transparência de gestão 
e normas, de forma eficiente, e 
garantir a democratização dos 

dados e informações, em espe-
cial as relativas ao processo de 
implementação, controle e ava-
liação do Plano Diretor Muni-
cipal e ainda, a divulgação dos 
dados, indicadores e das polí-
ticas públicas propostas nos di-
versos meios de comunicação”, 
diz a mensagem enviada pelo 
prefeito à Câmara.

O crédito adicional será 
aberto em favor do Fundo Mu-
nicipal de Desenvolvimento Ur-
bano. Além de viabilizar a im-
plantação do Centro de Estudos, 
o valor será usado para o paga-
mento de bolsas de estudos aos 
alunos do curso de graduação de 
arquitetura e urbanismo.

O projeto será encaminhado 
para análise do prefeito.

Vereadores confirmam 
aprovação de verba 
para Centro de 
Planejamento Urbano
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Os vereadores de Taubaté aprovaram em pri-
meira votação no dia 30 o projeto de lei 55/2024, 
de autoria do vereador Marcelo Macedo (MDB), 
que inclui no calendário municipal de eventos o 
Taubaté Jazz & Blues Festival.

Dedicado à promoção da música jazz e blues, 
dois gêneros com rica tradição e influência 
global, o festival celebra a diversidade cultural, 
fomenta o turismo regional e proporciona opor-
tunidades para artistas locais e regionais.

A primeira edição aconteceu em 2022, e 
desde então o festival tem crescido em popula-
ridade e reconhecimento, diz o autor do projeto. 

O evento tem atraído um público diversificado, 
tanto de moradores locais quanto de turistas das 
cidades vizinhas.

“A inclusão do festival no calendário oficial da 
cidade representará um importante reconheci-
mento do valor cultural do evento. Além disso, 
o festival contribui para a economia local, ge-
rando receita para estabelecimentos comer-
ciais, hospedagem, alimentação e outros ser-
viços relacionados ao turismo”, diz a justificativa 
apresentada pelo vereador.

A proposta depende de segunda votação e 
análise do prefeito, para que se torne lei.

Taubaté Jazz & Blues 
poderá ser incluído no 
calendário de eventos

PMT

Edição do 
Festival em 2023
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A Câmara de Taubaté realizou 
solenidade no dia 29 para en-
trega do Diploma Tiradentes a 
agentes de segurança e defesa. 

Na saudação oficial, o vere-
ador Alberto Barreto (PRTB) 
lembrou que Tiradentes, ao de-
fender a liberdade política, de 
pensamento e de expressão, se 
tornou heroi da pátria e símbolo 
de luta contra a opressão. 

“Quando celebramos o Dia 
de Tiradentes, não apenas 
honramos sua memória, mas 
também reafirmamos nosso 
compromisso com a liberdade e 
a justiça. Que seu exemplo con-

tinue a inspirar gerações futuras 
a defenderem esses valores es-
senciais para a construção de 
uma sociedade justa e iguali-
tária”, disse Barreto.

Foram homenageados o es-
crivão da Polícia Civil, Flávio 
Rotondaro da Silva, o guarda 
civil municipal, João Batista 
dos Santos, e o integrante da 
Defesa Civil, João Cláudio de 
Moura Brito. 

Flávio é formado em Peda-
gogia e em Direito pela Univer-
sidade de Taubaté, especialista 
em direito penal e pós-gradu-
ando em direito da seguridade 

social e em direito público. In-
gressou na Polícia Civil em 1990 
e atua como escrivão na Dele-
gacia Especializada de Investiga-
ções Criminais (Deic), no Setor 
de Combate aos Crimes de Cor-
rupção, Organização Criminosa 
e Lavagem de Dinheiro.

“Já dizia Freud: ‘quando 
olhares para trás verás que os 
mais belos dias foram aqueles 
que lutastes’. A Câmara me faz 
rever todas minha história e 
creio que, em paz, eu cumpri 
minha tarefa. Sou imensa-
mente grato aos policiais civis 
que desempenharam suas fun-

Diploma Tiradentes é 
entregue a agentes de 
segurança e defesa

Atrás: José 
Antunes, Elisa 
Representa, 
Susan Furtado, 
Marcos 
Machado; na 
frente: Marcelo 
Macedo, Paulo 
José Felício , 
Alberto Barreto, 
João Brito, João 
Santos,  Flávio 
Rotondaro 

Luiz Martins
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A Câmara de Taubaté aprovou em pri-
meira votação no dia 30 o projeto de lei 
56/2024, de autoria do vereador Alberto 
Barreto (PRD), que denomina Gilmar da 
Silva Campos a rua Cinco, da fase dois do 
loteamento Jardim Belle Ville, localizado 
no bairro Itapecerica.

Gilmar nasceu em 1976 na cidade de 
Sítio do Mato (BA), onde viveu até os seus 

16 anos. Em 1998 mudou-se para Taubaté. 
Trabalhava como motorista de caminhão 
desde os 18 anos de idade e era apaixo-
nado pela profissão, tanto que se des-
tacou como líder entre os profissionais 
em todo os estados. Faleceu em 2021.

A proposta, que recebeu emenda reda-
cional da Comissão de Justiça, depende 
de segunda votação e análise do prefeito.

ções comigo, todas as autori-
dades policiais com quem tive 
honra e privilégio de trabalhar 
todos esses 34 anos na Polícia 
Civil”, disse Flávio.

João Batista é guarda civil mu-
nicipal. Começou a graduação 
em segurança pública, facul-
dade que pretende concluir, e 
tem como habilidades mediação 
e excelência em falar em pú-
blico. Foi honrado com certifi-
cados de honra ao mérito, exce-
lência profissional e guarda do 
mês diversas vezes.

“Peço que me perdoem al-
gumas falhas. Algumas vezes, 
por ser ser humano, a gente 
erra. A gente está num mundo 
que é uma escola, e eu quero 
estar sempre aprendendo. Agra-
deço a todos, ao meu coman-
dante e a todos os presentes”, 
disse João Batista.

João Cláudio atua na área 
de segurança em Taubaté há 
14 anos e dedicou os últimos 
quatro anos à Defesa Civil, como 
chefe da brigada de incêndio. 
Além disso, é pastor na Assem-
bleia de Deus.

“Na Defesa Civil, na Guarda 
Civil Municipal, a gente aprende 
a trabalhar com amor e respon-
sabilidade, e quando a gente tra-
balha com responsabilidade, 
esse mérito vem. Mas tudo feito 
com carinho. Eu aprendi a ser 
respeitado porque aprendi a 
respeitar as pessoas primeiro”, 
disse João Cláudio.

Os vereadores Elisa Repre-
senta Taubaté (Novo), Marcelo 
Macedo (MDB) e Vivi da Rádio 
(Republicanos) também parti-
ciparam do evento.

Os homenageados foram sau-
dados ainda pelo delegado de po-
lícia, Marco Rogério Pereira Ma-
chado, e pelo secretário interino 
de segurança municipal, Paulo 
José Rodrigues Felício. Você 
pode assistir à reapresentação 
da solenidade pela TV Câmara 
Taubaté durante a programaçã 
ao vivo, ou no site, Facebook e 
Youtube @tvctaubate.

Aprovada proposta 
que atribui nome de 
rua no Itapecerica

Vista aérea da região rural em foto de 2015; no detalhe, Gilmar da Silva Campos

Imprensa CMT/ Arquivo pessoal
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133ª sessão ordinária

VIVI DA RÁDIO

ADRIANO COLETOR TIGRÃO

Republicanos 

Cidadania 

pessoas estão muito doentes, 
não podem doar, então, está 
faltando sangue. A gente 
provoca também aí os mili-
tares, a Aviação do Exército, 
que façam o movimento e 
possam ajudar.

Zoonoses
Vivi comentou a decisão do 

prefeito de não criar uma se-
gunda unidade do Centro de 
Controle de Zoonoses. De acordo 
com a parlamentar, falta espaço 
para o acolhimento de animais.

Ofensa
A vereadora afi rmou ter sido 

ofendida por um dos secretários 
municipais e reclamou da falta 
de resposta dos secretários.

A vereadora Vivi da Rádio pediu 
doações de sangue para o Hemo-
centro de Taubaté, que está com 
o estoque baixo devido aos inú-
meros casos de dengue na região.

Com todo esse problema que 
está acontecendo da dengue, o 
hemonúcleo está clamando por 
doação de sangue. Tem muita 
gente passando mal, muita 
gente doente, que não está po-
dendo doar sangue, porque 
ficou doente e tem prazo para 
se recuperar. Para vocês terem 
ideia, o estoque está chegando 
abaixo de 50% do ideal. Hemo-
núcleo, Hemocentro... Vai lá 
doar, vereador Bobi, porque as 

uma briga para a gente poder 
ver essas emendas cum-
pridas. Espero que possam 
cumprir as lombadas da Água 
Quente, uma botoeira ali na 
avenida Fraternidade. A gente 
colocou uma lombada lá, deu 
resultado, hoje não tem mais 
acidente na segunda rotatória 
da avenida da Fraternidade. 

Agradecimento
Tigrão agradeceu à Casa e 

seus assessores pelo apoio à luta 
dos servidores públicos. “Sem 
os assessores, nós também não 
somos nada. Com os assessores 
nós somos tudo, fazemos a his-
tória acontecer”.

O vereador Adriano Coletor Ti-
grão falou sobre o requerimento 
em que pede à Prefeitura informa-
ções a respeito da inclusão de vias 
do bairro Água Quente no crono-
grama da sinalização de trânsito.

Eu coloquei um requerimento 
aqui, ‘requer ao prefeito infor-
mações sobre a inclusão de 
vias do bairro Água Quente no 
cronograma da sinalização de 
trânsito’. Tem o meu amigo lá 
da Vila Olímpia, ele está recla-
mando da avenida Fraternidade 
e das ruas da Água Quente. A 
gente deixou uma emenda para 
fazer as lombadas, espero que a 
Secretaria de Mobilidade possa 
cumprir a emenda, porque é 
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ALBERTO BARRETO

BOANERGE

PRD 

União 

do lockdown. E ele [o texto] 
continua: ‘não foi só o pri-
meiro estudo que mostrou 
a eficácia da ivermectina; 
pelo menos quatro outros 
grandes estudos desde 2022 
mostraram que a substância 
tinha feito mensurável contra 
a covid’. Enquanto a gente 
falava de tratamento precoce 
nesta tribuna, era censurado, 
e agora mostra que não. 

Aborto
Barreto falou sobre a cami-

nhada contra o aborto e a favor 
da vida. Ele acrescentou que, de-
pois de três meses da concepção, 
já existe um bebê formado.

O vereador Alberto Barreto leu 
algumas reportagens sobre os 
efeitos da vacina pós-pandemia, 
citou que a explosão de casos de 
dengue é uma das consequências 
e lembrou que foi crítico à vacina 
contra covid e o isolamento social.

O mundo, a ciência, chamava 
de ‘os negacionistas’, tudo o 
que nós estamos falando aqui 
agora. E aí eu relembro algumas 
falas minhas, do começo do 
meu mandato aqui nesta Casa, 
nesse sentido. Eu era um ve-
reador que não usava máscara 
dentro gabinete, era criticado 
dentro da Câmara por conta 
disso. Eu falava que era ineficaz 
a questão das vacinas, questões 

plada com a Guarda Muni-
cipal. Não fazer o que o se-
cretário anterior fez, tirou a 
Secretaria de Segurança Pú-
blica de um local visível, que 
passava a sensação de segu-
rança para as pessoas, e a co-
locou lá no prédio do Tesou-
rinho, lá no último andar.

Elogio
Boanerge parabenizou a 

Guarda Civil Municipal e avaliou 
que a equipe se tornou uma  po-
tência. “Começou há dez anos, 
eles não tinham nenhuma per-
cepção de chegar onde che-
garam, e chegaram por mérito 
deles. Está aí uma polícia muni-
cipal organizada.”

O vereador Boanerge disse que 
conversou com o prefeito José 
Saud e com o secretário de segu-
rança, Paulo José Rodrigues Fe-
licio, sobre a retirada da Guarda 
Municipal da Estiva.

Falei com o prefeito hoje, venho 
falando há algum tempo com 
os secretários e agora eu tive 
oportunidade de ser ouvido 
pelo Paulão, que assumiu a Se-
cretaria de Segurança Pública. 
Ele teve sensibilidade de ouvir 
a gente, quer conversar sobre o 
assunto e também com o pre-
feito, que disse que vai atender 
a nossa reivindicação. Qual é a 
nossa reivindicação? A Estiva 
tem que voltar a ser contem-
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133ª sessão ordinária

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

JESSÉ SILVA

Novo 

Podemos

mestres, os doutores, a edu-
cação pública e o trabalho di-
dático-pedagógico em sala de 
aula. Que alegria poder estar 
nesta legislatura que concre-
tizou esse plano de carreira 
para os professores. 

Convites
Elisa reforçou o convite para 

duas audiências que estão agen-
dadas para este mês. A primeira é 
sobre “Nascer em Taubaté”, para 
debater o acompanhamento da 
gestação, o pré-parto, o parto e 
o pós-parto. A segunda é sobre 
o Maio Furta-cor, de conscienti-
zação da saúde mental materna. 
Ela ainda falou sobre a Festa da 
Colônia Italiana de Quiririm.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté comemorou a confi r-
mação da emenda ao projeto do 
plano de carreira e remuneração 
do magistério da educação muni-
cipal. O reajuste salarial já foi re-
passado para os professores.

Essa emenda foi aprovada e 
depois ela foi vetada. Porém, se 
ela não tivesse sido aprovada, 
nós teríamos só agora, em abril, 
começado esse plano. E aí, até 
isso se concretizar financeira-
mente, para os professores, ia 
demorar mais uns dois, três 
meses. Eu fico muito feliz dessa 
batalha que a gente conseguiu 
vencer. Valorizar o professor, 
valorizar quem se qualifica, os 

agora, comemorando, é um 
mês para a gente celebrar 
tantas conquistas que a 
cidade tem contribuído por 
essa causa tão importante.

Central de Vagas
Jessé mostrou outro vídeo 

sobre as novas instalações da 
Central de Vagas e disse que 
foram investidos R$80 mil na 
estrutura, valor necessário 
para garantir conforto e atendi-
mento de qualidade à população 
e com recursos de emenda par-
lamentar enviada por ele. Lem-
brou que a Central fi cava num 
lugar de difícil acesso, e hoje está 
num local melhor. “Essa emenda 
trouxe muitas melhorias e con-
forto para o taubateteano.”

O vereador Jessé Silva destacou 
o Abril Azul, mês dedicado à cons-
cientização sobre o autismo, para 
falar sobre o assunto e mostrar o 
vídeo com o relato de um pai de 
autista, no qual ele destaca a lei de 
Jessé que garante reserva de vagas 
em estacionamento de shoppings.

É o Abril Azul se encerrando, 
hoje é o último dia. Alguns re-
latos sobre o importante mês, 
Abril Azul, tivemos várias ati-
vidades aqui voltadas à cons-
cientização do Dia do Autismo. 
O mês de Abril Azul é um mês 
voltado para essa ideia, e nós 
precisamos falar muito mais 
ainda.  O relato de um pai au-
tista, a lei que faz dois anos 
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JOÃO HENRIQUE DENTINHO

SERGINHO

PP 

PDT 

e uma gravata dos escoteiros. 
Então, fiquei muito contente 
por todas as homenagens, 
por todo o carinho que o mo-
vimento escoteiro tem com 
esse vereador.

Vida
Dentinho participou da Cami-

nhada Pró-Vida durante o fi nal 
de semana, ao lado da esposa, 
neto, fi lha, do vereador Alberto 
Barreto e membros das comuni-
dades Civilização do Amor e As-
sociação Nossa Senhora de Gua-
dalupe, entre outras. “O nosso 
grito é pró-vida, somos total-
mente contra o aborto. O mais 
gostoso é em prol, em luta da 
vida dessas criancinhas.” 

O vereador João Henrique Den-
tinho mostrou fotos da solenidade 
comemorativa ao Dia do Escoteiro, 
realizada na Câmara no dia 25, e 
parabenizou os grupos de Taubaté.

Eu vim aqui todo paramentado 
de escoteiro, uma forma 
também de agradecimento ao 
movimento escoteiro. Recebi 
essa medalha de ouro de gra-
tidão pelo movimento esco-
teiro na última sessão solene 
que tivemos aqui na Casa, em 
reconhecimento aos oito anos 
de serviço prestado deste ve-
reador ao movimento escoteiro. 
Também recebi esse lenço, que 
é do Grupo Escoteiro Amizade, 

a Secretaria de Serviços Pú-
blicos, para a EcoTaubaté, 
que tirem as caçambas o mais 
rápido possível, deixe dispo-
nível, então, para as pessoas 
que ainda estão trabalhando 
e conseguem trabalhar, que 
elas consigam depositar nas 
caçambas esse material para 
descarte.

Plano de carreira
Serginho falou sobre o plano 

de carreira do magistério e lem-
brou que, com a aprovação da 
Câmara, a lei entrou em vi-
gência, e os professores pu-
deram contar com a promoção 
na carreira já neste mês. 

O vereador Serginho foi procu-
rado pelo carroceiro Marcelo, que 
reclamou da difi culdade para des-
pejar entulho nos Pontos de En-
trega Voluntária (PEVs).

O Marcelo sempre reclama: 
‘vereador, eu estou indo até 
os PEVs da região e não estou 
conseguindo depositar nas ca-
çambas, estão muito cheias’. A 
gente tem que olhar por eles, 
que agora têm outros meios 
para trabalhar, só que não con-
seguem destinar o material que 
eles recolhem nas casas das 
pessoas. Eles não conseguem 
dar a destinação junto aos 
PEVs. Então, solicitamos para 
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Sessão

Audiência

Requerimento

134ª SESSÃO ORDINÁRIA 134ª SESSÃO ORDINÁRIA 
7.5.20247.5.2024

16 horas
EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA
Não há itens na Ordem do Dia.

PALAVRA DOS VEREADORES
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo
Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Plenário Jaurés Guisard, 3 de maio de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

lizou em torno de 400 jovens aprendizes 
para 2023. Existia a possibilidade de re-
novação, e a Prefeitura chegou a fazer a 
adesão, mas o governo estadual acabou 
não disponibilizando. A Secretaria de De-
senvolvimento, Inovação e Turismo está 
com algumas tratativas com relação a es-
tagiários para 2024 e possui em torno de 
200 estagiários ativos na Prefeitura. Caso 
haja alguma possibilidade de contra-
tação de jovens aprendizes, a Prefeitura 
prontamente fará a adesão, mas até a 
presente data não há nada de concreto 
nesse sentido.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 361/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a legislações 
de Quiririm.

Of. n° 271/2024
Seguem as informações prestadas 
pela Secretaria de Planejamento, por 
meio da Área de Plano Diretor e Gestão 
Democrática:
Não há lei municipal que institui expres-
samente o Distrito de Quiririm. O Distrito 
de Quiririm foi criado pela legislação es-
tadual, Lei 2.087, de 19 de dezembro 
de 1925, tendo sido a mesma revogada 
pela a Lei Estadual 12.245, de 27 de ja-
neiro de 2006. Contudo, há menções 
acerca do Distrito de Quiririm na Lei Or-
gânica de Taubaté e nos Planos Dire-
tores, conforme ado pela postulante. 
Neste sentido, entendendo que a lei es-
tadual que instituiu o Distrito de Qui-
ririm foi revogada e que o mesmo não 
está inserido no Decreto 9.544/2001, 
que dispõe sobre os bairros da cidade 
e suas delimitações, ou seja, não carac-
terizou Quiririm como bairro, é possível 
dizer que há a necessidade de regula-
mentação municipal, através de lei es-
pecifica ou na lei de abairramento para 
oficializar a questão. A título de com-
plementação, em que pese, a Lei Com-
plementar 412/17 – Plano Diretor, não 
ter a função de organização adminis-

CASA DO ARTESÃOCASA DO ARTESÃO

Comunicamos que no dia 8 de maio, 

quarta-feira, às 14h, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do 
requerimento nº 72/2024, de autoria 
do vereador João Henrique Dentinho, 
Audiência Pública para debater sobre 
a importância de um espaço consi-
derado como a Casa do Artesão em 
Taubaté.
Taubaté, 19 de abril de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

NASCER EM TAUBATÉNASCER EM TAUBATÉ

Comunicamos que no dia 9 de maio, 
quinta-feira, às 18h30, na sede da 
Câmara Municipal, será realizada, por 
meio do requerimento nº 536/2024, de 
autoria da vereadora Elisa Representa 
Taubaté, Audiência Pública para debater 
sobre o Nascer em Taubaté – acompa-
nhamento da gestação, pré-parto, parto 
e pós-parto.
Taubaté, 19 de abril de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 360/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer ao Prefeito Municipal infor-
mações sobre o Programa “Jovem 
Aprendiz”, em conformidade com a Lei 
Federal 10.097, de 19 de dezembro de 
2000, que altera a Consolidação das Leis 
do Trabalho (CLT).

Of. n° 271/2024
A Secretaria de Desenvolvimento, Ino-
vação e Turismo, por meio da Área de 
Desenvolvimento Industrial e Novas 
Tecnologias, informa que até o ano de 
2022 possuía convênio com a Secretária 
de Governo do Estado, que disponibi-
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trativa, Quiririm encontra-se caracte-
rizado como Território de Cultura e Me-
mória – Quiririm, demarcada em mapa 
em seu art. 209, com objetivos nos art. 
212 e 213. Não houve atualização neste 
quesito. Não compete a esta Área o so-
licitado, uma vez que a revogação é um 
ato já publicado em Diário Oficial do 
Estado de São Paulo. Não compete a 
esta Área o solicitado, uma vez que a re-
vogação é um ato já publicado em Diário 
Oficial do Estado de São Paulo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 362/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requerer ao Egrégio Plenário autori-
zação para realização de uma Audi-
ência Pública sobre o Projeto Eduarte, 
da Soapro.

Requerimento N° 363/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre manutenção 
e pavimentação do buraco na rua José 
Olegário de Barros - Vila das Graças.

Of. n° 271/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço de pavimento foi executado pela 
Sabesp e a retira as placas de sinali-
zação de madeira. A Secretaria de Mobi-
lidade Urbana informa que foi realizada 
a manutenção dos prismas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 364/2024
Autor: Boanerge
Requer a realização de manutenção e 
obras de contenção de enchentes na Es-
trada Municipal Prof. Dr. José Luís Cem-
branelli, no trecho entre a Sabesp e a 
Igreja do Ipiranga do Bom Jesus.

Of. nº 267/2024
A Secretaria de Obras informa que 
oficiou ao Daee. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 365/2024
Autor: Boanerge
Requer a realização de coleta de exames 
essenciais (sangue, fezes e urina) uma 
vez por mês no Pamo da Vila Velha, no 
bairro Vila Velha II.

Of. nº 267/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Coor-
denação Médica APS, informa que atual-
mente as coletas de saúde estão sendo 
realizadas pelas casas coletoras do La-
boratório Cientificalab, que são: Casa do 
Mourisco, Casa do Fazendinha, Casa da 
Independência e Laboratório Central.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 366/2024
Autor: Boanerge
Requer a realização de manutenção da 
Estrada do Barreiro, próximo as ruas 
Sabiá e Seriema.

Of. nº 267/2024
A Secretaria de Obras informa que a es-
trada que liga o Barreiro ao Vila Velha en-
contra-se em fase de manutenção.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 367/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal José Antônio Saud Junior que re-
alize um estudo para flexibilização das 
regras sobre a troca de acompanhantes 
na UPA Central

Of. nº 275/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, após esclarecimentos com 
a coordenadora da enfermagem respon-
sável pela equipe e assuntos correlatos, 
informa que atualmente a unidade segue 
a diretriz de troca de acompanhantes 
duas vezes ao dia, sendo às 8h e às 18h. 
Quando sinalizado para a equipe, os fa-
miliares que necessitam de maior fle-
xibilidade na troca de acompanhantes 

são encaminhados à assistente social da 
unidade, que irá realizar o acolhimento e 
coleta de dados e a partir destas, irá criar 
um plano de troca de acompanhantes 
que atenda melhor as necessidades 
destes familiares. Em seguida, a assis-
tente social elabora uma circular com as 
informações referentes à demanda para 
autorização, das gerências da unidade, 
de execução desta, que após será enca-
minhada a todos os setores para ciência 
e cumprimento. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 368/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja feito o reparo do pa-
vimento asfáltico e tapa-buraco na rua 
Miguel Garcia Velho, no São Gonçalo.

Of. nº 270/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que encaminhou a solicitação à Área de 
Usina de Asfalto, e caso seja de sua res-
ponsabilidade inserir no cronograma, 
caso seja de alguma concessionária, será 
notificada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 369/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a troca de 
lâmpadas queimadas na rua Nagib 
Sabino, próximas ao nº 111 – no Jardim 
Continental.

Of. nº 270/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a manutenção foi concluída no dia 
1/3/2024 pela empresa responsável.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 370/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre os motivos da 
ausência de um PEV - Ponto de Entrega 
Voluntária, na região do Barreiro.
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Of. nº 280/2024
Seguem abaixo as informações pres-
tadas pela Secretaria de Serviços 
Públicos: 
Por falta de recursos financeiros. Não 
há previsão para implantação de PEV 
na região do Barreiro, portanto, não 
foi elaborado projeto. Logo que houver 
previsão orçamentária, será elaborado 
o projeto. Não consta na LOA 2024 indi-
cação para construção de PEV na região 
do Barreiro.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 371/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a dedetização 
do Albergue Municipal.

 Of. nº 280/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Desenvolvi-
mento e Inclusão Social.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 372/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre os atendi-
mentos ofertados para as gestantes na 
rede municipal de saúde.

Of. nº 280/2024
Seguem as informações prestadas 
pela Secretaria de Saúde, por meio da 
Atenção Primária à Saúde: 
A rede municipal de saúde de Taubaté 
disponibiliza para as gestantes aten-
dimento de consulta de pré-natal em 
52 unidades básicas de saúde; aten-
dimento ao pré-natal de alto risco na 
especialidade da Casa da Mãe Tauba-
teana/ Centro da Mulher; atendimento 
às urgências e emergência via Pronto-
-Socorro Ginecológico/H-Mut; Hospital 
Municipal de Taubaté H-Mut como re-
ferência para partos e outras necessi-
dades durante período gestacional. A 

rede municipal de saúde disponibiliza 
para as puérperas consulta pós-parto 
com ginecologistas, generalista e en-
fermeiro em 52 unidades básicas de 
saúde com agendamento inicialmente 
realizado pelo H-Mut como alta respon-
sável; atendimento ao puerpério na 
especialidade da Casa da Mãe Tauba-
teana/ Centro da Mulher: questão já 
respondida pela supervisora da Casa 
da Mãe Taubateana Enfª. Erica. A rede 
municipal de saúde possui 34 médicos 
generalistas, 47 médicos ginecologista, 
54 enfermeiros em Estratégia da Saúda 
da Família e 38 enfermeiros em Pamo e 
UBS Mais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 373/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Se-
gurança e GCM apoio para monitorar os 
parques municipais.

Of. nº 273/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela comandante da Guarda Civil 
Municipal da Secretaria de Segurança 
Pública Municipal.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 374/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente a limpeza e o corte de 
mato na Escola Luiz Augusto da Silva.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Educação informa que, 
conforme programação do Departa-
mento de Infraestrutura e Patrimônio, 
a capina e limpeza da EMEF Prof. Luiz 
Augusto da Silva, localizada na Av. Sta. 
Luiza do Marillac, ficou agendada para 
ocorrer na semana de 11/3/2024 a 
15/3/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 375/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
responsável a limpeza o corte de mato na 
Associação de Bairro Vila São José

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida em sua pro-
gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 376/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos corte de mato e limpeza de 
lixo no bairro Jardim da Luz.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação de corte do mato foi in-
serida em sua programação de serviços. 
Quanto ao descarte de lixo, o local já faz 
parte do itinerário da equipe de entulho 
mecanizado, sendo limpo regularmente; 
será solicitada uma nova limpeza.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 377/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao setor competente 
pintura de faixa de pedestre e instalação 
de semáforo em frente à Escola Peixinho 
Dourado.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua programação a 
revitalização da faixa de pedestres e será 
avaliada a possibilidade da instalação de 
semáforo com botoeira no local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 378/2024
Autor: João Henrique Dentinho
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Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente a manutenção na estrada do 
Quilombo.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Obras, por meio da Co-
ordenadoria Especial de Abasteci-
mento e Agricultura, informa que o mu-
nicípio possui uma área territorial de 
625,9 km², tendo como municípios li-
mítrofes Lagoinha, Caçapava, Monteiro 
Lobato, Pindamonhangaba, Redenção 
da Serra, Roseira, São Luiz do Paraitinga 
e Tremembé. A malha que compõe as es-
tradas vicinais sob gestão do nosso mu-
nicípio é de aproximadamente 400 km, 
a qual atende ao fluxo de pessoas e dos 
meios para sua subsistência, tais como 
transporte escolar e assistência à saúde, 
tendo importância fundamental no es-
coamento da produção agrícola, inter-
ligando as fontes de produção com as 
áreas de consumo através da malha ro-
doviária estadual. Além da extensa qui-
lometragem da malha viária municipal 
a ser atendida pelo poder público local, 
temos que considerar o fator das ocor-
rências de intempéries climáticas, que 
castigam duramente nossas estradas 
nos meses chuvosos, como por exemplo 
ocorre agora, que causam estragos em 
série nos mais diversos pontos do nosso 
município, provocando situações emer-
genciais que são equacionadas mediante 
esforço concentrado do nosso quadro de 
pessoal e das disponibilidades materiais 
e financeiras existentes. Diante do quadro 
exposto, informa que semanalmente e 
de acordo com a urgência e necessidade 
que cada caso requer, uma programação 
interna é feita como forma de adequar da 
melhor maneira possível à realização dos 
serviços de manutenção das estradas 
rurais municipais, com a garantia de que 
os recursos disponíveis possam ser uti-
lizados para atender aos interesses pú-
blicos com equidade e responsabilidade, 
sendo este o compromisso desta admi-
nistração com o cidadão. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 379/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine ao setor compe-
tente segurança no bairro Vila São José.

Of. nº 273/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela comandante da Guarda Civil 
Municipal da Secretaria de Segurança 
Pública Municipal.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 380/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos corte de mato e limpeza 
de lixo no bairro Portal do Vale/ Antares.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida 
no cronograma da Regional para pro-
gramação dos serviços de limpeza das 
áreas públicas e será encaminhada à Di-
visão de Fiscalização de Posturas para 
notificar os proprietários dos terrenos 
particulares.
Prefeito municipal

Requerimento N° 381/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Serviços Públicos implantação de PEV 
na última rua do bairro Portal do Vale/ 
Antares.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será avaliada.
Prefeito municipal

Requerimento N° 382/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal, que determine ao departamento 

responsável, uma fiscalização e apli-
cação de multa aos proprietários de ter-
renos não cercados e com mato alto no 
bairro Portal do Vale/ Antares.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação foi encaminhada 
à Divisão de Fiscalização de Posturas, 
para levantamento e notificação aos 
proprietários dos terrenos particulares.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 383/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine ao setor compe-
tente manutenção no parque e atenção 
aos animais do Horto Municipal de 
Taubaté.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Saúde, por meio do 
Centro de Controle de Zoonoses, in-
forma que, cientes do bem-estar dos 
animais, a equipe do Centro de Con-
trole de Zoonoses/Bem-Estar Animal 
esteve no horto e não constatou irregu-
laridades com relação aos animais man-
tidos no local, sendo que os animais 
dispõem de alimentação, água e espaço 
adequados.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 384/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente manutenção nos banheiros 
e troca de portas no Sedes.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será avaliada a possibilidade 
de realizar serviços de manutenção/ re-
paros no referido local e solicitará à Se-
cretaria de Segurança Pública Municipal 
a intensificação da ronda.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 385/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos a poda de matos, limpeza 
e sinalização proibido jogar lixos nas cal-
çadas do Belém.

Of. nº 273/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a limpeza foi inserida em sua progra-
mação de serviços, contudo, encami-
nhará a solicitação à Semob para avaliar 
a possibilidade da confecção de placa 
de “proibido jogar lixo”, para posterior 
instalação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 386/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja feita a manutenção na 
rua Mario Lúcio Tavares de Mattos em 
frente ao nº 1250 no bairro Estoril.

nº 270/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que o assunto está sendo tratado por 
meio do Protocolo 13.128/2024 via 1doc, 
protocolado pelo Vereador requerente 
(Ofeao 103/2024-lfm).
Prefeito Municipal

Requerimento N° 387/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja feito o reparo do pa-
vimento asfáltico e tapa-buraco na rua 
Mario Lúcio Tavares de Mattos em frente 
ao nº 1040 no bairro Estoril.

Of. nº 270/2024
A Secretaria de Obras informa que soli-
citou operação tapa-buraco para o local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 388/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre a publicação 
no Diário Eletrônico Oficial, no dia 26 de 

fevereiro de 2024, sobre o “extrato de ata 
de registro de preços”, entre a Prefeitura 
de Taubaté e a empresa Botan & Santos 
Mecânica Ltda.

Of. n° 279/2024
Seguem os links para acesso aos docu-
mentos no Portal da Transparência, for-
necidos pelo Departamento de Compras:
Edital e Ata da sessão. Segue anexa cópia 
do Processo 18.578/2023, referente ao 
Pregão Eletrônico 492/2023.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 389/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre Portaria 42, de 
4 de janeiro de 2024, sobre elaboração do 
plano de carreira dos servidores públicos 
municipais.

Of. n° 279/2024
O diretor do Departamento de Admi-
nistração de Pessoal e Recursos Hu-
manos informa que os trabalhos da co-
missão instituída para elaboração do 
plano de carreiras foram concluídos, e 
o referido projeto se encontra em tra-
mitação nesta municipalidade. Informa, 
ainda, que foram realizadas reuniões 
entre os membros da comissão e destes 
com outros representantes de suas se-
cretarias, de forma a debater e apri-
morar ideias. Ressalta, no entanto, que 
a referida comissão não possui auto-
ridade para agendamento de audiências 
públicas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 390/2024
Autor: Serginho
Requer informações junto ao Conselho 
Municipal da Assistência Social sobre as 
deliberações de aprovações de exercícios 
anteriores e do plano de ação ao exer-
cício 2024.

Of. n° 279/2024
Seguem anexa as documentações en-

viadas pelo Conselho Municipal de Assis-
tência Social de Taubaté, por intermédio 
da Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 391/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine a secretaria compe-
tente informações conforme seguem, re-
ferentes ao TAC sobre o uso de carroças 
em Taubaté.

Of. n° 274/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana quanto 
aos itens 2, 3, 5 e 6:
Item 2 - Foi elaborado e executado um 
conjunto de ações para cadastrar car-
roças e carroceiros, esclarecer e orientar 
os condutores que em Taubaté não po-
derão transitar nas vias do município ve-
ículos de tração animal. Os órgãos envol-
vidos foram a Secretaria de Mobilidade 
Urbana, Secretaria do Meio Ambiente e 
Bem-Estar Animal, Centro de Controle 
de Zoonoses e Secretaria de Desenvolvi-
mento e Inclusão Social.
Item 3 – Nas ações citadas no item 2 
foram cadastrados 46 carroceiros, a re-
lação se encontra nesta Secretaria para 
consulta.
Item 5 – A partir de 90 dias, a contar data 
de assinatura do TAC, começaram as 
ações citadas no item 2. A partir de um 
ano após a assinatura do TAC, coube a 
esta Secretaria, após o recebimento de 
denúncia, fiscalizar e abordar os condu-
tores de carroças que transitem nas vias 
públicas, após a abordagem, o veículo 
de tração animal será apreendido e reco-
lhido ao pátio municipal. Esta operação 
é feita em conjunto com a GCM e/ou PM 
(Atividade Delegada).
Item 6 - Esta Secretaria se coloca à dispo-
sição para discussão de eventuais pro-
postas relacionadas ao tema.
Quanto aos itens 1, 4 e 7, a Secretaria 
de Desenvolvimento e Inclusão Social 
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informa que:
- Sobre a capacitação profissional de 
carroceiros, conforme acordado no ano 
de 2018, o município mantém cursos 
de formação permanente abertos à po-
pulação nas unidades de Escola Muni-
cipal do Trabalho, inclusive ofertados 
aos condutores de transporte animal 
em diversas oportunidades;
- Por meio da Secretaria de Desenvol-
vimento e Inclusão Social, conforme 
atendimento realizado por técnico de 
nível superior, realiza-se o repasse de 
benefício emergencial por meio do 
cartão Mesa Taubaté, ou com quaisquer 
articulações que possam ser realizadas 
junto ao Fussta;
- O Departamento de Proteção Social 
Básica trabalha sobre o que preconiza a 
Política Nacional de Assistência Social, 
que em seu cerne traz a garantia de di-
reitos e a busca pela superação de vul-
nerabilidades apresentadas. Desta 
forma, os Centros de Referência de As-
sistência Social (Cras) ficam à dispo-
sição do público, já tendo efetuado no 
mês de março atendimento há 22 mu-
nícipes deste público.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 392/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre a possibi-
lidade de antecipar a destinação das 
emendas impositivas destinadas às en-
tidades cadastradas.

Of. n° 303/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, em contato com a Secre-
taria de Esportes, Lazer e Qualidade 
de Vida, objetivando conhecer os pro-
cedimentos adotados para maior cele-
ridade ao processo de destinações dos 
recursos de emendas impositivas, in-
formou que os projetos são avaliados 
preliminarmente pelos profissionais da 
Secretaria, e após deferimento as in-
dicações são enviadas à Câmara para 
possíveis concessões de emendas im-

positivas pelos vereadores. Esta tra-
tativa prévia torna o processo menos 
moroso e com menos possibilidade de 
inviabilidades técnicas. Cumpre des-
tacar que a Secretaria de Desenvolvi-
mento e Inclusão Social não vê óbice 
em haver análise prévia dos projetos 
para concessão de emendas parlamen-
tares para organização da sociedade 
civil, contudo é importante informar 
que, para execução de emendas na as-
sistência social requer inscrição da or-
ganização da sociedade civil indicada 
no respectivo Conselho, de acordo 
com o fundo no qual a concessão foi 
realizada, cabendo aos conselhos res-
ponsáveis a decisão referente ao defe-
rimento, quanto à viabilidade técnica 
para a execução das emendas con-
cedidas. Neste diapasão, coloca-se à 
disposição para mediação junto aos 
conselhos: Conselho Municipal da As-
sistência Social – CMAS, Conselho Mu-
nicipal da Criança do Adolescente 
– CMDCA, Conselho Municipal dos Di-
reitos da Pessoa Idosa – CMDPI e Con-
selho Municipal dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência – Comdef, com vistas a 
apresentar ao colegiado a proposta de 
análise prévia dos projetos, bem como 
o envio das indicações para Câmara. 
Insta mencionar que, para toda e 
qualquer ação dos Conselhos, requer 
a anuência de todos os colegiados, 
sendo vedado qualquer interferência 
do poder público nas indicações das 
entidades.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 393/2024
Autor: Alberto Barreto, João Henrique 
Dentinho, Marcelo Macedo
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para a realização de Audiência Pública 
para debater o Projeto de Lei Ordinária 
38/2023, que dispõe sobre as infrações 
e sanções administrativas ao meio am-
biente, estabelece o processo adminis-
trativo municipal para apuração destas 
infrações e dá outras providências.

Requerimento N° 394/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize uma força-tarefa para fis-
calização dos terrenos baldios do bairro 
Campos Elíseos.

Of. n° 299/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que foi realizada uma força-tarefa pela 
Fiscalização de Posturas, no mês de fe-
vereiro, no Residencial Campos Elíseos, 
e foram levantados os BCs dos terrenos 
que se encontravam irregulares, os quais 
estão sendo notificados gradativamente.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 395/2024
Autor: Serginho, Elisa Representa 
Taubaté
Requer informações sobre demandas re-
primidas no Hospital Municipal Universi-
tário de Taubaté e no Centro de Especia-
lidades Odontológicas.

Of. n° 302/2024
Segue anexo o Ofício H-Mut 126/2024, 
subscrito Dra. Fabiana Mara Scarpelli 
Caldeira, diretora-geral do SPDM-H-Mut. 
A Secretaria de Saúde informa que está 
em tratativas junto ao H-Mut para a re-
tomada dos serviços em sua quantidade 
e qualidade.
“-Faça gestão junto ao H-Mut para in-
formar esta Casa qual o número de ci-
rurgias eletivas canceladas ou suspensas?
Cirurgias eletivas suspensas no total de 
108 paciente.
- Faça gestão junto ao H-Mut para in-
formar esta Casa qual o número de re-
tornos cancelados ou suspensos?
Consultas médicas de retorno no total de 
2.040 pacientes.
Conforme já informado em ofícios 
anteriores, a suspenção de atendi-
mentos é devida à grave situação fi-
nanceira, conforme acordado com 
a Secretaria Municipal de Saúde de 
Taubaté, causada por atrasos e au-
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sências dos repasses da Prefeitura.
Dra. Fabiana Mara Alvarenga Caldeira
Diretora Geral SPDM – H-Mut”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 396/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento 2/2024 - Requer 
informações ao Exmo. Sr. Prefeito Mu-
nicipal sobre a possibilidade de deter-
minar às secretarias competentes que re-
alizem a limpeza e roçagem das calçadas 
em toda a extensão do bairro Morada dos 
Nobres.

Of. n° 300/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida em sua pro-
gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 397/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento nº 4/2024 - Requer 
informações ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal sobre a possibilidade de determinar 
às secretarias competentes que realizem 
a limpeza e roçagem das calçadas em 
toda a extensão do bairro Cidade Jardim.

Of. n° 300/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que os serviços de limpeza e corte do 
mato foram executados em 2/3/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 398/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que proceda à limpeza 
do terreno localiza à rua João Moreira de 
Moraes, bairro Jardim Paraiso.

Of. n° 290/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que, de acordo com a Fiscalização de Pos-
turas, em 15/3/24, após vistoria, a área foi 

recentemente limpa; não foi constatado 
acúmulo de lixo no local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 399/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à Secre-
taria de Mobilidade Urbana que realize 
estudo para melhoria na sinalização ver-
tical e horizontal nas proximidades da 
Escola Municipal Professora Simone dos 
Santos.

Of. n° 290/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, para garantir a segurança 
viária, será inserida em sua programação 
a implantação do reforço na sinalização 
de trânsito nas proximidades da EMIEIEF 
Professora Simone dos Santos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 400/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à Secre-
taria de Serviços Públicos que proceda 
a poda da árvore localizada à rua Mário 
Silva Negrini, bairro Jardim Ana Rosa.

Of. n° 290/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que há ordem de serviço para execução 
da poda da árvore no cronograma da 
equipe operacional daquela secretaria.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 401/2024
Autor: Marcelo Macedo
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito infor-
mações em relação do Decreto 15384, de 
8 de setembro de 2022.

Of. n° 297/2024
O diretor de administração de pessoal e 
recursos humanos tem a informar que 
já foram realizados estudos e avaliações 

em diversos locais de trabalho, onde 
havia queixas e divergências quanto 
ao pagamento do adicional de insalu-
bridade devido para a edição de novo 
decreto. No entanto, o novo decreto 
ainda não foi remetido para publicação 
em virtude de pedido de declaração 
de inconstitucionalidade de trecho 
do artigo 186 da Lei Complementar 1, 
de 4 de dezembro de 1990, elaborado 
pelo Ministério Público do Estado de 
São Paulo, sendo que, desta forma, 
preventivamente e visando a não ces-
sação dos pagamentos aos servidores 
que atualmente recebem tal adicional, 
acolheu-se a recomendação do citado 
órgão ministerial quanto à elaboração 
de projeto de lei no mesmo sentido, 
o qual se encontra em tramitação na 
Câmara Municipal.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 402/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize o corte da vegetação 
rasteira e limpeza das praças: EMEF 
Monsenhor Evaristo Campista César e 
SD PM Valério, Estiva.

Of. n° 294/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os serviços de limpeza foram 
executados em 5/3/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 403/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize estudo para instalação 
de redutor de velocidade na Estada 
José Felix Monteiro Visc. de Mossoró, 
na altura do número 4000, Pinheirinho.

Of. n° 294/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, após vistoria técnica no 
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local, verificou a ausência de sinali-
zação vertical regulamentando o limite 
de velocidade, bem como ausência de 
sinalização vertical e horizontal adver-
tindo sobre área escolar. Entrará em 
sua programação a implantação das si-
nalizações citadas e será monitorada a 
sua eficácia quanto a garantir a segu-
rança viária no trecho da Estrada José 
Félix Monteiro Visconde de Mossoró, na 
altura da EMEIEF Vereadora Judith Ma-
zella Moura. Sobre a implantação de 
redutor de velocidade, informa con-
forme recomendação do Ministério 
Público do Estado de São Paulo, por 
meio do ofício 15/2021 - 11° pj/kcon In-
quérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos re-
dutores de velocidade (lombadas e 
lombofaixas), sem que antes seja jus-
tificada por estudos técnicos. Na Reso-
lução 600/2016, que estabelece os pa-
drões e critérios para a instalação de 
ondulação transversal (lombada física) 
em vias públicas, disciplinada pelo pa-
rágrafo único do art. 94 do Código de 
Trânsito Brasileiro, proíbe a utilização 
de tachas, tachões e dispositivos simi-
lares implantados transversalmente à 
via pública no Art 1º diz que “a ondu-
lação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade 
do veículo de forma imperativa, nos 
casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local 
e onde outras alternativas de enge-
nharia de tráfego são ineficazes”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 404/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
que designe a secretaria competente 
para que realize um estudo para insta-
lação de semáforo com botoeira na av. 
Vila Rica, próximo ao nº 522, Estiva.

Of. n° 294/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será avaliada a possibilidade 
de instalação de semáforo com botoeira 
no local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 405/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere informar a respeito 
da previsão de entrega das escrituras 
das casas do bairro Marlene Miranda.

Of. n° 288/2024
A Secretaria de Habitação informa que 
está erigindo a possibilidade da reali-
zação do levantamento planitaltimé-
trico topográfico da área do Jardim 
Marlene Miranda, portanto, sem pre-
visão de entrega dos títulos de pro-
priedade (escrituras). É importante 
frisar que o tema regularização fun-
diária envolve aspectos políticos, so-
ciais, culturais, jurídicos e urbanísticos 
sendo o procedimento muitas vezes 
moroso e conflituoso.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 406/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a elaboração 
dos estudos técnicos necessários para 
a implantação dos redutores de velo-
cidade e melhoria da sinalização na rua 
Joaquim Carlos da Silva, no bairro da 
Gurilândia.

Of. n° 298/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de velo-
cidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 

técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e dispo-
sitivos similares implantados transver-
salmente à via pública no Art 1º diz que 
“a ondulação transversal pode ser uti-
lizada onde se necessite reduzir a velo-
cidade do veículo de forma imperativa, 
nos casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local 
e onde outras alternativas de enge-
nharia de tráfego são ineficazes”. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 407/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito reforço no poli-
ciamento no Residencial Sítio Santo An-
tônio para garantir segurança e bem-
-estar dos moradores.

Of. n° 298/2024
A Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal informa que oficiará ao co-
mando da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, a fim de encaminhar a de-
manda ora requerida.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 408/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre as medidas emergenciais ado-
tadas para combate aos roubos e furtos 
de veículos no município.

Of. n° 298/2024
Seguem anexas as informações pres-
tadas pela Secretaria de Segurança Pú-
blica Municipal quanto ao item 3. Com 
relação aos demais questionamentos, 
informa que oficiará ao comando da 
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Polícia Militar do Estado de São Paulo, 
a fim de encaminhar as demandas ora 
requeridas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 409/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito providências para 
atender às demandas apresentadas e 
promover a melhoria da zeladoria do ESF 
Paiol.

Of. n° 298/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Coor-
denadora Médica APS, informa que já foi 
realizada a poda de grama e limpeza do 
local na data do dia 1/3/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 410/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a ausência de medidas preventivas 
prévias à epidemia de dengue no muni-
cípio, considerando o Decreto 15.786, de 
20/2/2024.

Of. n° 298/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Coordenação da Vigilância Epidemio-
lógica, da Secretaria de Saúde:
O município realiza ações de controle de 
arboviroses e do mosquito Aedes aegypti 
preconizadas pelo Ministério da Saúde, 
em seu manual Diretrizes Nacionais para 
a Prevenção e Controle de Epidemias de 
Dengue e pelo Manual de Normas e Orien-
tações Técnicas para Vigilância e Con-
trole de Aedes aegypti, da Secretaria de 
Estado da Saúde de São Paulo. Tais ações 
consistem em ações de monitoramento e 
controle do mosquito Aedes aegypti: vi-
sitas a imóveis, inspeções periódicas de 
pontos estratégicos, obras e imóveis es-
peciais e avaliação de densidade larvária 
(ADL) e ações de controle e contenção de 
foco (quando há casos de arboviroses no-
tificados): controle de criadouros e nebu-
lização com equipamento portátil. O CAS 

realiza, ainda, ações de educação, co-
municação e mobilização social em es-
colas, empresas e sociedade em geral, 
por meio de palestras e atividades edu-
cativas, participações em eventos e es-
tandes, disponibilização de material 
informativo, entre outras ações de cons-
cientização e prevenção às arboviroses 
no município. Além disso, os agentes do 
CAS realizam visitas a imóveis ao longo 
de todo o ano, mesmo na ausência de 
casos de arboviroses, com caráter edu-
cativo e preventivo, orientando e estimu-
lando os munícipes a realizarem a elimi-
nação de criadouros em seus imóveis. 
Todas as ações de controle de arbovi-
roses no município de Taubaté estão 
previstas no “Plano de intensificação no 
combate às arboviroses”, elaborado pelo 
município e submetido à aprovação do 
Conselho Municipal de Saúde (Comus) 
para ser, posteriormente, analisado e 
aprovado pelo Grupo de Vigilância Epi-
demiológica XXXIII - Taubaté (GVE XXXIII), 
órgão do Governo Estadual que monitora 
e orienta as ações de controle de arbovi-
roses na região do Vale do Paraíba. Essas 
ações são apresentadas quadrimestral-
mente em audiência pública na Câmara 
de Taubaté, e os dados ficam disponíveis 
para consulta, caso seja necessário. A 
epidemia de dengue em 2024 não ocorre 
somente no município de Taubaté, e 
o estado de São Paulo publicou o De-
creto 68.368, de 5/3/2024, que “Declara 
situação de emergência em saúde pú-
blica no estado de São Paulo em razão 
de epidemia de dengue e dá outras pro-
vidências”. Desta forma, a afirmação de 
que “medidas preventivas não foram to-
madas anteriormente para conter a pro-
liferação do mosquito Aedes aegypti, sa-
bendo-se da recorrência deste problema 
em nosso município” não procede. Com 
relação à ampliação e combate à epi-
demia, com a decretação pelo município 
de situação de emergência em saúde 
pública reforçada também pela decre-
tação sobre o mesmo tema pelo estado 
de São Paulo, a Secretaria de Saúde 
de Taubaté está desenvolvendo um 

plano estratégico de combate a arbovi-
roses (dengue), que consiste num con-
junto de planos e metas municipais de 
ações intersetores com descrição con-
forme Portaria GM/MS 3.160, de 9 de fe-
vereiro de 2024, para ampliação da ati-
vidade municipal no combate e controle 
da infestação, atendimento prioritário 
à população (saúde) e campanhas de 
conscientização. O desenvolvimento do 
Plano juntamente com o Decreto Muni-
cipal e posterior apresentação junto ao 
Governo do Estado, credencia o muni-
cípio ao recebimento de verba específica 
destinada a ampliação de atendimento 
de rede de assistência diretamente rela-
cionada a minoração dos aspectos refe-
rentes ao aumento de índices de vetores 
e suas consequências.  Temos a mani-
festar que a Secretaria de Saúde:
- SES buscou o fortalecimento de tra-
balho intensificando o combate à essa 
arbovirose junto a outras secretarias da 
Prefeitura Municipal de Taubaté, como:
- Secretaria de Educação – Seed, que 
abordam o assunto de várias formas com 
seus alunos o modo de prevenção da 
doença com o intuito de levarem as in-
formações às suas famílias;
- Secretaria de Serviços Públicos – Sesp, 
realizando a limpeza dos espaços pú-
blicos, priorizando os bairros com 
maiores números de casos de dengue 
e apoiando o serviço de cata-treco que 
está sendo realizado junto ao Cavex; 
- Secretaria de Mobilidade – Semob, in-
tensificando o serviço de retirada de ve-
ículos abandonados em via pública, 
também estão engajados no trabalho de 
orientação com distribuição de panfletos 
para a população no Terminal Rodoviário 
Urbano e abordando a população dentro 
dos ônibus;
- Secretaria de Cultura e Economia 
Criativa – Secec, ajuda na divulgação 
de prevenção da doença com os per-
sonagens do Sítio do Picapau Amarelo, 
fazendo vídeos para conscientizar a 
população.
A Prefeitura fez a parceria com o Co-
mando de Aviação do Exército – Cavex, 
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onde estamos desenvolvendo a ação 
cata-treco (retirada de materiais inser-
víveis que pode se tornar um possível 
criadouro), assim quatro caminhões do 
Exército e 40 militares estão fazendo esta 
ação, sendo divulgado no dia anterior o 
bairro que estão trabalhando. Já foram 
nos seguintes bairros: no dia 5/3 tra-
balhou o bairro Bonfim, dia 6 e 7/3 bairro 
Cecap, 8/3 o bairro Chácara Flórida, 11, 
12 e 13/3 no bairro Esplanada Santa Te-
rezinha e Barranco, dia 14/3 o bairro Pi-
ratininga e 15/3 o bairro Mourisco. Como 
medida de urgência, com a implemen-
tação do plano estratégico, o município 
poderá ampliar os recursos humanos 
a disposição das equipes de saúde, es-
pecificamente contratação de médicos 
e pessoal de enfermagem, ampliando 
também a capacidade instalada para 
atendimento à população que procura 
por diagnóstico e tratamento adequado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 411/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
as medidas adotadas para garantir a efi-
cácia do atendimento de urgência e 
emergência na UPA Central, designada 
para a campanha de combate à dengue.

Of. n° 298/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que:
A unidade Pronto-Socorro Municipal 
de Taubaté, referência para os aten-
dimentos de casos da dengue, atual-
mente gerida pela organização social 
Iesp, como medida para lidar com a alta 
demanda na unidade garantindo a qua-
lidade no atendimento contratou mais 
profissionais médicos. No momento, em 
que é discutido o plano de contingência 
da dengue a Secretaria de Saúde, já co-
munica as unidades da rede de urgência 
e emergência sobre a necessidade de au-
mentar o estoque dos insumos em vistas 
ao período de sazonalidade da dengue. 

Salientamos ainda que medidas já 
foram tomadas junto ao Departamento 
de Farmácia para aumento do estoque 
municipal de insumos no intuito de dar 
apoio à unidade quando necessário/ so-
licitado. Através da Portaria 3160 do Go-
verno Federal, a Secretaria de Saúde já 
está em tramitação dos relatórios exi-
gidos para aquisição do apoio federal, 
conforme portaria citada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 412/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que amplie os locais de testes 
para dengue, para as demais UPAs exis-
tentes no município, com a finalidade 
de agilizar o diagnóstico e desafogar os 
atendimentos na UPA Central.

Of. n° 300/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que atualmente 
a unidade Pronto-Socorro Municipal 
de Taubaté está sendo referência para 
o atendimento dos casos relacionados 
aos sintomas da dengue. As demais uni-
dades da rede de urgência e emergência 
seguem orientando os munícipes com 
sintomas correlatos a procurarem a 
unidade referência da dengue, não dei-
xando de realizar o acolhimento e aten-
dimento inicial destes quando dão en-
trada na unidade e, para os casos que 
demandem internação relacionada à 
dengue são encaminhados por ambu-
lância da unidade para a unidade re-
ferência. Todas as unidades já foram 
orientadas pela Secretaria de Saúde a 
seguirem o fluxo adotado para enfrenta-
mento da dengue. No que se refere o re-
latório do índice de casos confirmados, 
descartados e suspeitos até o momento, 
lembrando que este é atualizado diaria-
mente, sendo este:
· 5906 notificações
· 3155 positivos

· 2593 descartados
Prefeito Municipal

Requerimento N° 413/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que realizem o serviço de ne-
bulização ou aplicação de inseticida em 
toda extensão do bairro São Gonçalo, 
com a finalidade de combater o mos-
quito Aedes aegypti, responsável pela 
transmissão de doenças como: dengue, 
zika e chikungunya.

Of. n° 300/2024
Seguem as informações prestadas pela 
unidade competente da Secretaria de 
Saúde:
- Poderá Vossa Excelência determinar às 
secretarias competentes que realizem o 
serviço de nebulização ou aplicação de 
inseticida em toda extensão do bairro 
São Gonçalo com a finalidade de com-
bater o mosquito Aedes aegypti, respon-
sável pela transmissão de doenças como: 
dengue, zika e chikungunya?
Não é possível atender a esta solicitação.
- Em caso positivo, quando será realizada 
tal solicitação?
Não se aplica.
- Em caso negativo, por quais motivos?
Segundo o “Manual de normas e orien-
tações técnicas para vigilância e con-
trole de Aedes aegypti”, da Secretaria 
de Estado da Saúde de São Paulo, a ati-
vidade de Nebulização somente deve 
ser realizada na ocorrência de casos po-
sitivos de arboviroses nos imóveis loca-
lizados num raio de 150 metros do local 
onde reside o paciente com resultado po-
sitivo para dengue, zika ou chikungunya 
e, portanto, não cabe a aplicação de inse-
ticida para controle de pernilongos. Cabe 
aqui esclarecer que a aplicação de inse-
ticida por equipamento pesado veicular 
não é recomendada, tendo em vista que 
o mosquito Aedes aegypti tem hábitos 
intradomiciliares, ou seja, a aplicação 
de inseticida nas áreas externas dos do-
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micílios não é o método mais eficaz para 
controlar as formas adultas desta es-
pécie, sendo recomendada a nebuli-
zação com equipamento portátil (costal) 
para esta finalidade, o qual permite que 
o inseticida atinja o interior dos imóveis, 
onde fica a maioria dos espécimes na 
forma alada.
- Enviar cronograma bairro a bairro da 
campanha de prevenção no município.
Não há um cronograma prévio, tendo em 
vista que as ações são direcionadas de 
acordo com os endereços dos pacientes 
enviar relatório constando o índice de 
casos confirmados, descartados e em 
análise até o momento no município.
Seguem dados fornecidos pela Vigilância 
Epidemiológica Municipal, referentes ao 
período de 1/1/2024 a 27/2/2024:
Notificações: 4.593, sendo:
• Casos positivos: 2.440
• Descartados: 2.032;
• Aguardando laudo: 121.
A principal medida a ser tomada para di-
minuir a infestação por mosquitos da 
espécie Aedes aegypti, transmissor da 
dengue, é a eliminação dos criadouros 
onde a espécie se reproduz, e que a ne-
bulização é uma medida de contenção de 
transmissão de arboviroses. Desta forma, 
recomenda-se a eliminação de qualquer 
recipiente que possa acumular água, de 
modo a evitar a oviposição e as formas 
imaturas (larvais) nestes criadouros.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 414/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção das sinalizações 
de solo vertical e horizontal no bairro 
Continental I, II e III.

Of. n° 300/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que será inserida em sua progra-
mação a manutenção da sinalização ver-
tical e horizontal nas vias dos bairros 

Continental I, II e III.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 415/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
responsável que intensifique a fiscali-
zação no bairro Antares.

Of. n° 294/2024
A comandante da Guarda Civil Municipal 
informa que a Guarda Civil Municipal está 
à disposição para apoio junto a outros 
órgãos fiscalizadores e que, durante o pa-
trulhamento entre um próprio público e 
outro, intensificará o patrulhamento pelo 
referido bairro.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 416/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
responsável que intensifique o policia-
mento com a GCM no bairro Antares.

Of. n° 294/2024
A Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal informa que a Guarda Civil Muni-
cipal, dentro de suas atribuições e possi-
bilidades, intensificará o patrulhamento 
pelo referido bairro, durante o desloca-
mento entre um próprio público e outro. 
Acrescenta que está à disposição para 
apoio em ações de fiscalização em con-
junto com outros órgãos e para ações 
pontuais pelo telefone de emergência 
153.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 417/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente estudo para revisão no 
sentido do trânsito na rua Sebastião do 
Prado.

Of. n° 294/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que avaliará as sugestões enviadas 
no presente requerimento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 418/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine ao departamento 
competente a manutenção na Estrada 
Municipal 462, travessa da av. Álvaro Mar-
condes de Mattos, que liga ao Residencial 
Dallas Park.

Of. n° 294/2024
A Secretaria de Obras informa que não 
é de conhecimento da unidade de fis-
calização a oficialização da via avenida 
Álvaro Marcondes de Mattos na área não 
asfaltada, tendo em vista que seu asfalto 
acaba no cruzamento com estrada mu-
nicipal José Cândido de Oliveira. Tendo 
em vista, a estrada de chão dá acesso a 
três loteamentos clandestinos, sendo 
que o Residencial Dallas Park (Sítio Três 
Irmãos) trata-se de acesso particular.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 419/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que seja feito estudo para a insta-
lação da câmera do COI no bairro Antares.

Of. n° 294/2024
Com a finalidade de esclarecer algumas 
dúvidas no tocante à instalação de câ-
meras que compõem o Centro de Gestão 
Integrada, a Secretaria de Segurança Pú-
blica Municipal informa que:
A Prefeitura Municipal de Taubaté, por 
meio das Secretarias de Segurança, Edu-
cação e Mobilidade Urbana, mantém 
uma estrutura de monitoramento da 
cidade por meio do Centro de Gestão In-
tegrada - CGI. São 443 câmeras, entre câ-
meras tipo Speed Dome e câmeras OCR 
para leitura de placas. O sistema possui 
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duas ferramentas importantes para pre-
venção e investigação criminal: trata-se 
do cerco eletrônico que identifica a pas-
sagem de veículos com envolvimento cri-
minal e de câmeras para análise forense 
usadas para identificar veículos e pessoas 
de interesse policial. Oportuno pontuar 
que ambas as Polícias têm acesso ao 
sistema a fim de que atenda ao planeja-
mento operacional de cada Instituição. 
O antigo COI, hoje, CGI, foi reformulado, 
e nesse novo formato, foram instaladas 
120 novas câmeras em frente às escolas 
municipais, potencializando a segurança 
das unidades escolares e no entorno 
dos estabelecimentos de ensino. O novo 
sistema de monitoramento implantado 
permite compartilhar as imagens poten-
cializando a prevenção e a segurança dos 
guardas civis quando do atendimento de 
alarmes nas escolas. No mais, as câmeras 
que compõe o CGI necessitam de alguns 
requisitos para serem instaladas ou mu-
dá-las de local, tais como: 
- Os locais devem estar de acordo com 
os índices criminais da Secretaria de Se-
gurança Pública do Estado de São Paulo, 
apresentando ocorrências (ressalta-se 
a importância em se lavrar boletim de 
ocorrência);
- O comando de Policiamento da Área e 
a Polícia Civil devem estar de acordo, tor-
nando o local de interesse da segurança 
pública;
- O município deverá ter condições finan-
ceiras para suportar os custos da insta-
lação de uma nova câmera ou mudança 
de local.
As secretarias envolvidas não dispõem 
de dotação orçamentária para adquirir 
novas câmeras no período do contrato 
firmado, de quatro anos, cujo venci-
mento ocorrerá em 30 de junho de 2026. 
Ademais, encaminhará a demanda, via 
ofício, ao comando da Polícia Militar, para 
intensificar o patrulhamento na região.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 420/2024
Autor: Serginho

Requer informações da Secretaria de De-
senvolvimento e Inovação sobre projetos 
para gestão de incubadoras municipais.

Of. n° 303/2024
A Secretaria de Desenvolvimento, Ino-
vação e Turismo informa que a área an-
teriormente denominada Parque Tecno-
lógico está em processo de readequação 
e nova aprovação no setor competente, 
sendo que o resultado será um novo lo-
teamento industrial para nossa cidade. A 
atual gestão fortaleceu e redefiniu as atri-
buições do HUB de Inovação Tecnológica 
de Taubaté (HITT) sendo que o mesmo 
apresentou, entre 2021 e 2023, significa-
tivos resultados, tais como: 69 empresas 
pré-incubadas/ incubadas; 665 postos de 
trabalho gerados; uma startup vencedora 
de premiação a nível mundial na Índia 
ocasionando a visita do cônsul-geral da 
Índia no Brasil, a realização do 1º Conexão 
Empresarial, que tem o intuito de fo-
mentar a integração e possíveis parcerias 
entre as startups do HUB com empresas 
de diversos segmentos de nossa cidade 
etc. A junção desses dois vetores poderá 
propiciar que empresas oriundas do HUB 
e que apresentem as condições exigidas 
por lei recebam incentivos para estarem 
nesse novo loteamento industrial.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 421/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a presença 
de doulas durante o parto, nas materni-
dades situadas no município de Taubaté.

Of. n° 291/2024
Segue anexo o Ofício H-Mut 117/2024, 
fornecido pela Secretaria de Saúde, subs-
crito pela Dra. Fabiana Mara Alvarenga 
Caldeira, diretora-geral do H-Mut.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 422/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a limpeza e 

capina na área interna e externa, falta 
de sinalização nas manutenções e cons-
trução de salas de aula na EMEI Prof.ª 
Eliete Santos Pereira Rodrigues, loca-
lizada na avenida Álvaro Marcondes de 
Mattos nº 1051 bairro Estoril I.

Of. n° 291/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a poda das árvores foi inserida no 
cronograma da Regional para progra-
mação dos serviços. Os serviços de corte 
de mato da área externa da escola foram 
executados em 18/3/2024. A Secretaria 
de Educação informa que, conforme seu 
cronograma, o último serviço de limpeza 
na unidade ocorreu em 23/2/2024, con-
forme imagens anexadas. Na oportu-
nidade, ainda informa que capina interna 
está prevista para o dia 25/3/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 423/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer ao Prefeito informações sobre 
o espaço chamado “Casa de Histórias” 
situado dentro do Horto Municipal de 
Taubaté, espaço público destinado a 
eventos culturais.

Of. n° 291/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Área de Operações de Serviços e 
Zeladoria, informa que não há interesse 
de uso do referido local, tendo em vista 
que o imóvel se encontra com risco de 
desabamento. Informa, ainda, que não 
há planejamento para reforma ou projeto 
no local, pois não há previsão orçamen-
tária para restauração.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 424/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Reitero Requerimento 582, de 6 de março 
de 2023 - Requer informações sobre obra 
emergencial de infraestrutura urbana na 
avenida Dr. Avedis Victor Nahas – Portal 
Mantiqueira.
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Of. n° 291/2024
A Secretaria de Obras informa que está 
no aguardo de recursos oriundos da Pla-
taforma Sem Papel (recursos estaduais 
ou federais) para execução da obra. 
Quaisquer esclarecimentos, a Secretaria 
de Obras coloca-se à disposição.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 425/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos corte de mato e limpeza na 
praça da Igreja Vila das Graças.

Of. n° 294/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida em sua pro-
gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 426/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que proceda à troca 
das aduelas para aumentar a vazão do 
córrego existente na estrada municipal 
Professor Doutor José Luíz Cembranelli.

Of. n° 290/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-
viços solicitados se encontram em fase de 
estudo para as providências necessárias
Prefeito Municipal

Requerimento N° 427/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
informações sobre a possibilidade da re-
alização de estudos para o desassorea-
mento do córrego localizado no bairro 
Marlene Miranda.

Of. n° 301/2024
A Secretaria de Obras informa que oficiou 
ao Daee (via 1doc), solicitando o apoio 

quanto à liberação de ações emergen-
ciais de desassoreamento e limpeza 
na calha em toda extensão do córrego 
afluente Itaim- Marlene Miranda.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 428/2024
Autor: Boanerge
Requer ação contra proliferação do mos-
quito Aedes Aegypti com aplicação de 
inseticida e nebulização no bairro Re-
sidencial Independência e Esplanada 
Independência.

Of. n° 289/2024
A Secretaria de Saúde por meio do CAS 
– Controle de Animais Sinantrópicos in-
forma que:
O CAS realiza as ações de controle de ar-
boviroses e do mosquito Aedes aegypti 
preconizadas pelo Ministério da Saúde, 
em seu manual “Diretrizes nacionais para 
a prevenção e controle de epidemias 
de dengue” e pelo “Manual de normas 
e orientações técnicas para vigilância 
e controle de Aedes aegypti”, da Secre-
taria de Estado da Saúde de São Paulo. 
No momento, todas as equipes do CAS 
estão empenhadas nas ações de controle 
e contenção de focos de dengue em todo 
o município, devido ao elevado número 
de casos positivos da doença registrados 
desde o início do ano de 2024. O trabalho 
de controle de criadouros seguido pela 
nebulização com equipamento portátil 
é realizado, prioritariamente, nos bairros 
onde há maior número de pacientes no-
tificados com dengue, tendo em vista 
que não é possível atuar em todos os 
bairros e regiões da cidade simultanea-
mente. Sendo assim, os referidos bairros 
serão trabalhados oportunamente pelas 
equipes do CAS. É importante ressaltar, 
ainda, que a principal medida de con-
trole do mosquito Aedes aegypti é a eli-
minação de seus criadouros, de modo a 
evitar que o mosquito se prolifere, uma 
vez que a nebulização elimina somente 
as formas aladas (adultas) do mos-
quito que estiverem presentes no mo-

mento da aplicação do inseticida e, caso 
existam criadouros, novos mosquitos po-
derão continuar o ciclo de transmissão 
da doença, mesmo após a aplicação do 
inseticida. Infelizmente, ao realizar vis-
torias aos imóveis em nosso município, 
nossa equipe tem encontrado larvas do 
mosquito em diversas residências, o que 
permite que o mosquito continue se pro-
liferando e transmitindo a dengue. Desta 
forma, a eliminação de criadouros inde-
pende da presença da equipe do CAS, po-
dendo ser realizada pelos moradores a 
qualquer momento, contribuindo, assim, 
para a diminuição da densidade de mos-
quitos naquela região até que seja pos-
sível enviar novamente a equipe do CAS 
para realizar a nebulização nos bairros 
em questão.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 429/2024
Autor: Boanerge
Requer a revitalização da praça Adhemar 
Ramos Nogueira, localizada na rua Hélio 
Zamith com Nilo Indiani, no Parque São 
Cristóvão.

Of. n° 289/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os serviços de limpeza e 
corte do mato foram inseridos em sua 
programação de serviços. A manu-
tenção da iluminação pública foi rea-
lizada em 14/3/2024. Quanto ao play-
ground, serão avaliadas as condições 
para as devidas providências.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 430/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
através da secretaria competente que 
seja realizada a limpeza e o corte do mato 
alto nas quadras do bairro Cecap 1.

Of. n° 305/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação foi inserida em sua pro-
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gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 431/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, a realização de manutenção 
na quadra coberta do Parque Municipal 
Monteiro Lobato onde são realizadas 
aulas de ginástica artística e rítmica 
para aproximadamente 300 crianças 
diariamente.

Of. n° 305/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que tem ciência 
das condições físicas do referido equi-
pamento esportivo e, apesar de lou-
vável o pleito, nesse momento não 
possui disponibilidade financeira para 
solução do problema, porém, solicitará 
apoio a Secretaria de Obras para manu-
tenção no local. Importante mencionar 
que, em 2021, o orçamento da Secre-
taria de Esportes representava aproxi-
madamente 1,62% no orçamento global 
da Prefeitura. Em 2024, com os ajustes 
na arrecadação e a redistribuição entre 
as secretarias, seu percentual de parti-
cipação recuou para aproximadamente 
1,4%. Essa “pequena” diferença im-
pactou diretamente na capacidade de 
atendimento de suas atividades, pois 
além da perda, a inflação natural acu-
mulada do período potencializou ainda 
mais negativamente. Diante disso, a Se-
cretaria de Esportes traçou uma nova 
estratégia, objetivando readequar todos 
os setores visando impactar o mínimo 
possível nossas atividades e demandas 
de atendimento ao público nos projetos 
sociais, eventos, e também nas equipes 
de competição. Infelizmente, o Depar-
tamento de Infraestrutura Esportiva e 
de Lazer foi o mais impactado negati-
vamente, atingindo, quiçá, seu prin-
cipal gargalo esportivo no momento, 
que é a manutenção dos equipamentos 
públicos esportivos. Contudo, impor-

tante esclarecer alguns dos avanços ob-
tidos no que diz respeito à qualidade 
dos equipamentos esportivos durante 
os últimos anos: revitalização total da 
pista de esportes radicais do Itaim (mo-
dernização da iluminação por LED, atu-
alização da pista nos padrões UCI, novo 
padrão de energia, manejo de pombos, 
reforma da rede de esgoto), revitali-
zação do vestiário e da área de confra-
ternização do campo do Vila Nogueira, 
revitalização do campo de futebol so-
ciety do Sítio Santo Antônio, reabertura 
do ginásio do parque São Luís (troca de 
calha, exaustores e pintura de traves e 
alambrado), troca da iluminação por 
LED nos ginásios do complexo esportivo 
CTI (basquete), Independência (hockey), 
Vila Aparecida (futsal), pista de atle-
tismo CTI, Monteiro Lobato (ginástica) 
Gurilândia, Quiririm e Imaculada. Ainda 
nesse sentido, revitalizou aproxima-
damente 30 quadras descobertas em 
diversos bairros, como por exemplo: 
parque Sedes, parque Monteiro Lobato, 
parque Jardim das Nações, Gurilândia, 
Vila IAPI, Vila São José, Chácara Flórida, 
Bonfim, Pq. Paduan, Independência, 
Chácara Silvestre entre outras, além de 
inúmeros pequenos reparos dos mais 
diversos tipos. Por fim, fundamental 
salientar também que, a LOA (Lei Ordi-
nária 5907/2023) aprovada em 20 de de-
zembro de 2023, já mostrava a insufici-
ência de recursos, principalmente para 
essa finalidade requerida.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 432/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, infor-
mações quanto aos serviços de limpeza 
e corte do mato em canteiros, praças e 
terrenos públicos, pois a equipe realiza 
o corte do mato alto, mas não faz o reco-
lhimento, ou cortam o mato apenas na 
parte central do terreno e não finalizam 
nos limites com o meio fio, deixando o 
mato alto nestes casos.

Of. n° 305/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que, devido ao grande volume de ma-
terial proveniente do corte do mato, às 
vezes, não há tempo de recolher durante 
o dia e imediatamente no dia seguinte; 
bem como a finalização dos serviços de 
acabamento. Contudo, a Sesp intensi-
ficará a fiscalização nos locais de corte 
de mato, a fim de evitar reclamações e 
problemas com moradores próximos 
aos locais. Com relação ao cronograma, 
a Sesp informa que varia de acordo com 
a entrada das demandas, e são inseridas 
na programação de serviços daquela 
Secretaria.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 433/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal informações sobre a con-
tratação de mão de obra carcerária pela 
municipalidade.

Of. n° 305/2024
Seguem as informações prestadas pelo 
Departamento de Frota e Logística, por 
meio da Divisão de Contratos e Notas 
Fiscais: 
O contrato foi prorrogado recente-
mente, com vigência atual até 2/3/2025. 
Um total de sete reeducandos prestam 
os serviços para atender ao canil/gatil 
de responsabilidade do CCZ (Secretaria 
de Saúde) instalado nas dependências 
da Penitenciária Dr. Tarciso Leonce Pi-
nheiro Cintra, de Tremembé I, com 
sede administrativa na rodovia Amador 
Bueno da Veiga, km 1410, bairro do 
Una, Tremembé - SP, Cep 12120-000. 
Quanto ao salário base por reeducando: 
R$1.627,88. O último vencimento 
ocorreu em 3/5/2022, tendo sido sus-
penso antes do término da vigência, em 
17/11/2021, em decorrência da disse-
minação do vírus da covid-19, optando 
a municipalidade a não prosseguir com 
a utilização da prestação dos serviços 
à época dos fatos. 141 reeducandos 
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prestaram serviços de limpeza urbana/ 
capina em diversos locais de Taubaté, 
praticando a conservação e a remoção 
de toda vegetação existente nas juntas 
entre pavimentos, sarjetas, meios-fios, 
calçadas, bem como em falhas dos pavi-
mentos. Atuaram ainda na manutenção 
e conservação de praças, centros espor-
tivos, quadras poliesportivas, campos 
de futebol, parques e áreas públicas. Os 
reeducandos, ainda prestaram serviços 
de manutenção de equipamentos em 
Unidades Básicas de Saúde, pinturas de 
guias de calçadas, serviços de mecânica 
em veículos. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos, por meio da Área de Operações 
de Serviços e Zeladoria, informa que são 
40 reeducandos que prestam serviços 
de roçagem/ capina do mato em praças, 
avenidas e bairros em diversos locais de 
Taubaté. Seguem anexos: termo de su-
pressão de contrato, contratos e termo 
de aditamento entre a municipalidade 
e a Penitenciária Dr. Tarcísio Leonce Pi-
nheiro Cintra de Tremembé e a Fun-
dação Prof. Dr. Manoel Pedro Pimentel 
– Funap, fornecidos pelo Departamento 
de Compras.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 434/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer do Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, informações quanto ao 
atendimento de pacientes suspeitos ou 
acometidos pela dengue e/ou covid nas 
UPAS.

Of. n° 305/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que atualmente a 
unidade Pronto-Socorro Municipal de 
Taubaté está sendo referência para o 
atendimento dos casos relacionados aos 
sintomas da dengue/covid. As demais 
unidades da rede de urgência e emer-
gência seguem orientando os munícipes 
com sintomas correlatos a procurarem 

a unidade referência da dengue/covid, 
não deixando de realizar o acolhimento 
e atendimento inicial destes quando 
dão entrada na unidade e, para os casos 
que demandem internação, são enca-
minhados, por ambulância da unidade, 
para a unidade referência. Informa, 
ainda, que a unidade referência já segue 
orientando os munícipes que não apre-
sentam sintomas para dengue/covid 
procurarem as outras unidades, não 
descartando a necessidade de acolhi-
mento e atendimento inicial para estes, 
caso o munícipe insista em ser atendido 
na unidade. Lembra, ainda, que a com-
preensão por parte da população acerca 
do fluxo de atendimento nas unidades 
da rede de urgência e emergência de-
manda tempo para adaptação. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 435/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre os últimos pro-
cessos de eleição do presidente do IPMT 
- Instituto de Previdência do Município 
de Taubaté.

Of. n° 304/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações prestadas pelo Instituto de Pre-
vidência do Município de Taubaté, subs-
crito pelo vice-presidente no exercício do 
cargo de presidente, Sr. José Felício Gou-
ssain Murade. Ademais, juntamos cópia 
dos processos solicitados.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 436/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre cumprimento 
da Lei de Transparência na fila para 
consultas com médicos especialistas, 
exames e cirurgias (Lei 5.479/2019).

Of. n° 304/2024
A Secretaria de Saúde informa que a ade-
quação e atualização do link com a dispo-
nibilização da consulta à lista de espera 
consta no contrato 939/2023 do sistema 
informatizado de saúde municipal e se 
encontra em fase de implantação, com 
prazo de disponibilização até 5/2024, 
conforme cronograma de implantação.
Prefeito Municipal
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PORTARIA N.º 52/2024 
 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC------------------------------------------------------------ 
 
 
RESOLVE: 

Art. 1º CONCEDER progressão por mérito ao servidor abaixo relacionado, 
nos termos do artigo 38, incisos I a IV, da Lei Complementar nº 401, de 22 de dezembro de 
2016, conforme Processo nº 2189/2024: 
 

NOME CARGO PADRÃO 
ATUAL 

NOVO 
PADRÃO 

Data de  
cumprimento 
dos requisitos 

Thiago Rodrigues Salgado de Souza Mestre de Cerimônias Legislat. VIII-B VIII-C 26/04/2024 
 
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação e seus efeitos 

retroagem a data em que o servidor cumpriu os requisitos legais. 
 

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 
 

Câmara Municipal de Taubaté, 03 de maio de 2024. 
 

A MESA DA CÂMARA 
 

Vereador José Alberto Barreto da Costa 
Presidente  

 
   Vereadora Viviane Marcele de Aquino                                   Vereador José Adálcio Nunes Coelho 
                   1ª Vice-presidente                                                                        2º Vice-presidente 
 
 
                                                                                                           
Vereadora Elisa de Oliveira Coelho Manoel                   Vereador João Henrique de Moraes Ramos 
                       1ª Secretária                                                                                  2º Secretário 
 

REGISTRADA NA DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ, AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO------------- 

 
  

João Luiz Costa Gomes 
Diretor-Geral 
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A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE SUAS ATRI-
BUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
Art. 1º CONCEDER progressão por mérito ao servidor abaixo relacionado, nos termos 
do artigo 38, incisos I a IV, da Lei Complementar nº 401, de 22 de dezembro de 2016, 
conforme Processo nº 2189/2024:

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação e seus efeitos retroagem 
a data em que o servidor cumpriu os requisitos legais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 03 de maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA
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